

## UN VÉHICULE MÉDICAL INNOVANT POUR ALLER AU PLUS PRÈS DES PATIENTS SUR LE TERRITOIRE FRANCILIEN

APRÈS VIVATECH, L'U1ST VISION EST AU SALON DE L'AMIF !

Paris, le 28 mai 2024

Pour la troisième année consécutive, Loxamed, entreprise de solutions de santé innovantes, participera au Salon de l'AMIF et présentera cette année, sur l'un de ses stands, le démonstrateur U1st Vision (You First Vision) auquel elle a contribué et apporté son expertise médicale.

Développé par la Software République, et dévoilé la semaine dernière au Salon VivaTech en première mondiale, ce véhicule marque une **innovation de rupture en faveur de l'accès aux soins et de lutte contre la désertification médicale**. Ce véritable démonstrateur de technologies, intégrant l'expertise de Loxamed comme concepteur de solutions de santé mobiles et innovantes, réunit les participations **complémentaires des 7 entreprises membres de la Software République** (Dassault Systèmes, Eviden, JCDecaux, Orange, Groupe Renault, STMicroelectronics, et Thales), de **3 entreprises partenaires du domaine de la santé et de 12 autres contributeurs**.

### L'ÎLE-DE-FRANCE, LE TERRITOIRE MÉTROPOLITAIN LE PLUS DÉPOURVU DE MÉDECINS

La région francilienne n'est pas épargnée par le manque de médecins et serait même la plus touchée depuis deux ans. Selon le dernier zonage médecins<sup>1</sup> réalisé par l'Agence régionale de santé d'Île-de-France, **96 % des Franciliens résident dans des territoires sous-denses**, c'est-à-dire des zones géographiques caractérisées par une offre médicale insuffisante ou par des difficultés dans l'accès aux soins.

Pour tenter de pallier ce manque et apporter des solutions, à la fois aux patients mais aussi aux élus, Loxamed souhaite leur proposer un service médical de qualité, avec toutes les dernières technologies disponibles.

### UNE OFFRE DE SERVICES EN SANTÉ MOBILE INÉGALÉE

Intégrant **21 paramètres médicaux parmi lesquels 12 innovations**, dont un avatar alimenté par l'intelligence artificielle, ce véhicule a pour objectif de fournir aux citoyens des soins de proximité et des services de prévention en santé. **Entièrement équipé, à terme il pourrait couvrir jusqu'à 85 % des types de tests de santé réguliers et ainsi optimiser le temps d'attente des patients, allégeant la pression sur les établissements hospitaliers.**

Depuis la prise de température jusqu'à l'électrocardiogramme en passant par l'analyse d'urine, **le véhicule se déplacera à tout moment et en tout lieu auprès des patients**, repensant ainsi la place de l'humain dans la mobilité et en mettant l'utilisateur au cœur du dispositif. Bien qu'il soit dans un véhicule doté des dernières technologies, le patient sera, *a minima*, entre les mains d'une infirmière diplômée d'Etat (IDE) qui sera présente durant les consultations.

---

<sup>1</sup> [Zonage médecins 2022](#) : carte des zones concernées par les aides à l'installation et au maintien des médecins généralistes pour l'Île-de-France

Le véhicule apporte ainsi une solution aux difficultés rencontrées dans les « déserts médicaux » en fournissant aux citoyens, où qu'ils se trouvent, un service mobile intégré à guichet unique pour des soins préventifs, des diagnostics et le suivi de maladies. Il s'agit d'un véritable atout pour les acteurs publics et les fournisseurs de services privés désireux de déployer des offres de proximité qui ne seraient pas disponibles dans leur région.



© Software République

[Lien](#) vers la photothèque.

## LOXAMED, UN FACILITATEUR D'ACCÈS À LA SANTÉ

Loxamed est une société créée en 2020 au plus fort de la crise sanitaire. Son actionariat est composé du premier loueur de matériel en Europe, Loxam, et de Capitello Med (filiale santé de Capitello Group).

**Partenaire des Agences régionales de santé (ARS) et des collectivités territoriales** pour lutter contre la désertification médicale et faciliter l'accès aux diagnostics et aux soins, **Loxamed construit avec elles un projet médical sur mesure par territoire**. Pour cela, l'entreprise mobilise son réseau (infirmiers, médecins, laboratoires, logisticiens...) et réunit les compétences nécessaires pour offrir des solutions complètes, visées par les ARS, avec le patient au cœur du dispositif.

Sa capacité à travailler avec l'écosystème de la santé locale et les collectivités territoriales lui a valu la confiance de nombreux acteurs publics et privés tels que : la Région Île-de-France, l'ARS Île-de-France, la mairie de Paris, l'Olympique lyonnais, la Fédération française de rugby, le Barreau de Paris et plus récemment, son partenariat avec SNCF Gares & Connexions... Loxamed est également lauréat du prix de l'Innovation territoriale - catégorie Développement & Management territoriaux -, lors du Salon des maires et des collectivités locales 2022.

## LE VÉHICULE PRÉSENTÉ DÉJÀ DISPONIBLE EN « DÉCLINAISON »

Si des démonstrateurs, comme U1st Vision, peuvent être présentés sans une véritable déclinaison derrière, celle de ce véhicule est déjà disponible à la commande par Capitello Move, avec le réseau France et international de Renault (contact : [move@capitello.fr](mailto:move@capitello.fr))

*Depuis quatre ans, Loxamed a été précurseur dans des solutions de santé mobiles et innovantes. Nous nous sommes donnés pour mission d'être au plus près des territoires en leur facilitant l'accès à une offre de santé de qualité. Ce véhicule, auquel nous avons apporté notre expertise médicale, est en quelque sorte l'aboutissement de ce que nous espérions pour les territoires en manque de médecins.*

**Arnaud Molinié, président de Loxamed**

Retrouvez, les 28 et 29 mai, les équipes Loxamed sur le stand C56 et sur le stand B49- où sera présenté en exclusivité, après VivaTech, le concept “health car” U1st Vision (hall 6, Paris Expo – Porte de Versailles).

### À propos de Loxamed

*Loxamed est une société française d'innovation et de mobilité en santé associant Loxam (n°1 en Europe et n°4 mondial de la location de matériel) et Capitello Med (filiale santé de Capitello Group). Loxamed conçoit et met en place des solutions de santé innovantes afin de faciliter l'accès aux diagnostics et aux soins. Partenaire Santé des collectivités, des entreprises et des grands événements, Loxamed mobilise son réseau pour offrir des solutions de santé innovantes, visées par les ARS, avec le patient au cœur de ses dispositifs. Depuis 2020, grâce à Loxamed : plus de 250 solutions ont été déployées en France et à l'international, plus d'un million de dépistages et plusieurs milliers de vaccinations ont été réalisés, plus de 10 000 personnes ont bénéficié de téléconsultations assistées. Loxamed a reçu le prix de l'Innovation territoriale au Salon des maires et des collectivités locales 2022 (catégorie Développement & Management territoriaux).*

#### **Contact presse :**

Loxamed : Renaud DESCAMPS BRUANDET | rdescamps@bonafide.paris | 06 63 13 53 80